



Diario de Ferrol^{digital}

Mejora de la calidad de vida de los pacientes

José Martínez, portavoz de la Asociación de Diabéticos

La Asociación de Diabéticos de Ferrolterra participa activamente en la realización de estos ensayos clínicos, a los que su portavoz, José Martínez, califica como "muy importantes" puesto que, tal y como indica, "estamos encantados con todos los avances que se hagan". Para la entidad, la principal ventaja es "la mejora de la calidad de vida y del control de los enfermos diabéticos así como la reducción de las complicaciones".

A este respecto, una de las pacientes a la que se está suministrando este medicamento nuevo subraya que los niveles de insulina están cubiertos las 24 horas del día. "Ahora te la inyectas por la noche y no tienes el problema de antes, de levantarte para ponértela. Sólo si quieres comer te inyectas la insulina rápida además de la ultralenta". En este sentido, esta joven indica como algunas ventajas las modificaciones de horarios que ahora se puede permitir ya que "antes siempre tenías que cumplir el mismo horario. Ahora varías la insulina en función de las comidas".

En el área sanitaria de Ferrol son unas 12.000 las personas que tienen **diabetes**, según informa José Martínez, y el 50% de ellas desconoce que padece esta enfermedad. El portavoz de la asociación considera grave el hecho de que estos estudios no puedan hacerse en la sanidad pública ferrolana al no existir el Servicio de Endocrinología. Por este motivo, está a la espera de una entrevista con el conselleiro de Sanidade de la Xunta en la que le informará acerca de las actividades que realiza la asociación y de la problemática que afecta al área sanitaria de Ferrol, la cual carece de una Unidad de **Diabetes** (también está pendiente la respuesta de Juan Juncal, a quien la entidad le remitió por fax la solicitud de un encuentro con representantes de la asociación).